

A través de la ONG Proyecto Abraham, otro año más nuestros hijos y familia se verán favorecidos por esta gestión que a través de la Asociación de Vecinos y en colaboración con esta magnífica ONG venimos realizando. Hechos como este hacen posible una mejora en calidad de vida.

Objetivos a corto y medio plazo de vienen cumpliendo. Ver a nuestros vecinos que fueron niños y ahora adolescentes como ejercen módulos profesionales, nos ha causado mucha ilusión.

Situaciones como esta tarde hemos vistos miembros de la Asociación de Vecinos paseando con el barrio, hemos comprobado que los comercios situados en la Plaza Cronista Casal se está recuperando y precisamente en uno de ellos, unos vecinos, con edades comprendidas entre 17 y 18 años, antes, más jóvenes y acudiendo a este tipo de apoyo escolar y más tarde en sus respectivos módulos profesionales, decíamos, estos chicos estaban colaborando con el propietario de este establecimiento al cableado e instalación eléctrica.

Quiere decir, que se está viendo el producto de nuestra labor social, gracias a dios esta segunda generación vecinal está ahí, están llamando a la puerta de la integración social, vecinos nuevos con una fuerza brutal, jóvenes en el mercado laboral gracias a los cursos y talleres que les hemos impartido en el barrio.

Queremos poner en valor talleres ocupacionales que sí, no a través de la ADLE (Agencia de Desarrollo Local y Empleo), por lo menos a través nuestra.

Jóvenes que su perfil es más bien de Mecánico de coches, pueda tener la posibilidad de hacer un módulo NO REGLADO de Mecánica y que en la misma puerta de la Asociación de Vecinos las practicas las puedan realizar sin causar daño alguno y así nuestros vecinos se pueda desarrollar en esta profesión.

Quizás tengamos problemas de formas, protocolarios, etc., pero con ilusión y esfuerzo podríamos llegar a un acuerdo con aquellas Instituciones que nos puedan poner experimentos para su realización.

Todos los colectivos aquí presentes, como el colegio Stella Maris, IES Politécnico, Escuela de Futbol Esperanza, nos consta así también en su momento Caritas San Leandro, Asociación Cultural de árabe, Servicios Sociales y concejalía de Deportes,

asistieron también al Aula Joven perteneciente a la Concejalía de Juventud, la propia ONG Proyecto Abraham y nuestro pequeño granito de arena como Asociación de Vecinos algo, decíamos, hemos tenido que ver.

Este tipo de noticias nos honra dar a conocer, queremos que todo el mundo sepa a través de este magnífico medio Diario Digital Cartagena de HOY, que gracias a que ya no tenemos crisis, la economía, la vemos reflejada en nuestro barrio, esa segunda generación está empujando, algunos en el sector agrario y otros poniendo en marcha su profesión.

Refuerzo escolar en la barriada Virgen de la Caridad para mejorar la atención a los alumnos

Escrito por Juan Gómez Ayala, presidente AVV Virgen de la Caridad. 19 de octubre de 2017, jueves

Únicamente decir gracias a nuestros colectivos y Organismos municipales que algo ha tenido que ver.